

En la Provincia de Mendoza

Denuncia un Exiliado Argentino la Detención de dos de sus Familiares

El doctor Juan Carlos Cerutti, que fuera presidente de la Democracia Cristiana Argentina en 1967, actualmente exiliado en México, denunció la detención de su padre Victorio Cerutti y su cuñado Omar Raúl Masera, por un grupo de personas que se identificaron como miembros de las fuerzas policiales y militares del gobierno argentino.

El doctor Cerutti informó que se tienen pruebas contundentes que tanto su padre como su cuñado se encuentran detenidos e incommunicados en dependencias militares de Argentina y que ha realizado gestiones ante la embajada argentina en México sin que hasta el momento le hayan dado un resultado positivo.

Juan Carlos Cerutti expresó que la noche del 12 de enero pasado, a las 3.30 horas, varias personas que se identificaron como integrantes del cuerpo policiaco y militar, irrumpieron violentamente en el domicilio de su padre, Victorio Cerutti, de 75 años de edad, ubicado en la provincia de Mendoza, Argentina.

Momentos después lo amenazaron y tras interrogarle sobre el paradero de su hijo Juan Carlos, procedieron a detenerlo y luego de encapucharlo, lo introdujeron a un automóvil para trasladarlo a otro lugar.

Simultáneamente, otro grupo de personas hacia lo mismo con el ingeniero agrónomo Omar Raúl Masera, catedrático de la Universidad de Cuyo y esposo de una hermana de Juan Carlos.

Una vez que el doctor Juan Carlos Cerutti, quien se destacó como asesor sindical y defensor de presos políticos en Argentina, se enteró de la detención de sus familiares, envió un cable al presidente argentino en el que solicita la liberación de dichas personas, ya que ambos son ajenos a toda actividad política y además ofrece "viajar a Buenos Aires, si la junta militar garantiza vida y seguridad mía y del resto de mi familia".

Informó asimismo que se están ocupando del caso distintas organizaciones interna-

cionales como la Comisión Internacional de Juristas, así como organizaciones mexicanas y de los Estados Unidos.

Al hacer la denuncia periodística de los hechos, Cerutti señaló:

"La detención de mi padre

y de mi cuñado, absurda y arbitraria, es una represalia inminente de mis actividades públicas, hecho que lesiona los más elementales derechos humanos.

"Por ello, hago responsable al gobierno argentino de la vida de todos mis familiares".